

Medienmitteilung, Zürich, 15.03.2019

## **Mehr als 70 Schulklassen, 300 Lehrpersonen und ein volles Volkshaus - das waren die Informatiktage 2019 Intermezzo**

**Heute Abend sind im Volkshaus Zürich mit dem IT Poetry Slam die vierten Informatiktage zu Ende gegangen. Die diesjährige Intermezzo-Ausgabe fand vom 11. bis 15. März statt und zog mit ihren vielen Workshops mehr als 70 Schulklassen und 300 Lehrpersonen an. Mehr als 900 Besucherinnen und Besucher erlebten den IT Poetry Slam im Volkshaus, der einen fulminanten Abschluss der diesjährigen Informatiktage bot.**

Bereits zum vierten Mal öffneten Unternehmen, Organisationen und Hochschulen im Raum Zürich und Winterthur ihre Türen und luden zu den Informatiktagen. Dieses Jahr gab es eine Intermezzo-Ausgabe: Ein Workshop-Programm richtet sich an das jüngere Publikum, ein IT Poetry Slam an die breite Bevölkerung. In der vergangenen Woche boten die Unternehmen und Organisationen Workshops für Schulklassen und Lehrpersonen an. Den Fokus legten die Gastgeberinnen und Gastgeber dabei wieder auf die IT-Nachwuchsförderung. Das thematisch breit gefächerte Angebot wurde von mehr als 70 Schulklassen und 300 Lehrpersonen genutzt. In den Workshops und Vorträgen gewannen die Besucherinnen und Besucher spannende Einblicke in die vielfältige Welt der Informatik. Sie bauten Rechner zusammen, bewegten sich durch virtuelle Welten und erfuhren, wie man seine eigene App baut oder übten sich selbst im Programmieren.

### **Mehr als 900 Besucherinnen und Besucher an Europas grösstem IT Poetry Slam**

Heute Abend sorgten dann acht der bekanntesten deutschsprachigen Slam-Poetinnen und -Poeten im Volkshaus Zürich für einen wortstarken und unterhaltsamen Abend. In ihren Geschichten setzten sie sich mit der Welt der Informatik und Digitalisierung auseinander und präsentierten überraschende und manchmal ungewöhnliche Sichtweisen auf die Informatik und die Digitalisierung. Angesprochen wurden Themen wie Digitalisierung, Künstliche Intelligenz und Smart City. Auch das Thema «Frauen in der IT» wurde mehrfach in den Slams aufgegriffen. Am Schluss entschied das Publikum über den besten Auftritt: gewonnen haben im Doppelsieg Simon Chen aus Zürich und Remo Zumstein aus Bern.

### **Informatiktage 2020**

Vom 23. bis 28. März 2020 finden die Informatiktage wieder im gewohnten Format statt – jedoch während einer ganzen Woche und bereits im Frühjahr: Unternehmen, Hochschulen und Institutionen in und um Zürich öffnen ihre Türen und laden im Rahmen von Vorträgen, Workshops und Rundgängen zum Staunen, Erleben, Mitmachen und Diskutieren ein.

Weitere Informationen finden Sie auf [www.informatiktage.ch](http://www.informatiktage.ch). Interessierte Unternehmen können sich dort ab Juni 2019 als Partner der Informatiktage 2020 anmelden.

### **Organisationsteam Informatiktage**

Anita Martinecz Fehér, Kanton Zürich, AWA - Standortförderung

Sandra Herkle, ETH Zürich - Departement Informatik

Julia Wüst, Ergon Informatik AG

Sara Eichrodt, Stadt Zürich - Organisation und Informatik

Martin Otzenberger, Stadt Zürich - Organisation und Informatik

Organisiert werden die Informatiktage 2019 von eZürich, der Plattform für Menschen und Projekte, die den ICT-Standort Zürich voranbringen wollen. eZürich ist ein Kooperationsnetzwerk, dem Vertreter aus Wissenschaft, Politik und mehr als 100 Unternehmen angehören. eZürich wird von Stadt und Kanton Zürich koordiniert.

[www.ezuerich.ch](http://www.ezuerich.ch)

Bilder vom Workshop-Programm sowie vom IT Poetry Slam sind innert Kürze unter folgendem Link abrufbar: <https://flic.kr/s/aHsmaKWHfv>

### **Kontakt für Medienschaffende**

Stadt Zürich, Organisation und Informatik

Martin Otzenberger

+41 44 412 92 75

+41 76 571 05 58

### **Teilnehmende Partnerunternehmen**

Accenture, Allianz Suisse, Asut, AWA Kanton Zürich – Standortförderung, BE-terna, Cisco Systems, Cudit, Credit Suisse, DQ Solutions, Digicomp, Digital Switzerland, ETH Zürich - Departement Informatik, Ergon, Generation 65 Plus, Handelskammer und Arbeitgebervereinigung Winterthur, Hochschule für Technik Rapperswil, House of Winterthur, IBM Schweiz, Indema, IngCH Engineers Shape our Future, LearningCulture Codeschool, Noser Young, Pädagogische Hochschule Zürich, Six Group Services, Siemens Schweiz, Stadt Zürich - Organisation und Informatik, Start Smart Schlieren, Swico, SwissICT, UBS, Universität Zürich – Institut für Informatik, What the Hack, Winterthurer Bibliotheken, Win Link, ZHAW School of Engineering, Zürcher Lehrbetriebsverband ICT, Zühlke Engineering, Zürcher Kantonalbank, Zürich Tourismus.

### **Medienpartner**

Computerworld, ictjobs.ch, Online PC, PCTipp, Radio 1, Swiss IT Magazine, Topsoft, yousty.